



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

2879

Pratteln, 31. März 2014

Postulat: Grünabfuhr auch im März wöchentlich

Die geänderten Klimaverhältnisse sind immer mehr spürbar. So haben wir soeben einen milden Winter hinter uns und entsprechend ist die Vegetation im Februar/März schon weit fortgeschritten. Garteneinsätze mit den entsprechenden Arbeiten zum Saisonstart haben sich vorverschoben und werden viel früher nötig. So musste das Gras in gewissen Gärten schon im März zum ersten Mal geschnitten werden. Die grüne Tonne füllt sich rasch.

Bereits 2009 hat die SP eine Ausdehnung der wöchentlichen Grünabfuhr angeregt. Diese wurde dann auch für den Monat November umgesetzt.

Ein weiteres Postulat für eine wöchentliche Leerung im März und April folgte 2010 durch die Unabhängigen. Leider hat man damals den Monat März nicht angepasst und eine vierzehn tägliche Leerung beibehalten.

Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten nochmals zu prüfen, ob eine wöchentliche Leerung der grünen Tonne bereits im März möglich ist.

Christine Gogel

SP-Fraktion